

212

Indianapolis den 10 Sept 1936

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent Herm. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen
Der Krankenbericht lautete wie folgt
W. Jürgens war krank vom 13 Aug bis den 27 Aug. und ist zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund.

Hemich Jürgen war krank vom 12 Aug bis de 19 Aug und ist zu 1 Woche 5.00 berechtigt und wieder gesund.

W. Steinkühler krank vom 10 Aug bis den 31 Aug und zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und wieder gesund

Louis Prange war krank von 9 Aug bis den 6 Sept und zu 4 Wochen 20.00 berechtigt noch krank. W. Klinge war krank vom 19 Aug bis 9 Sept und zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und noch krank.

Henry Bartling meldete sich krank am 3 Sept. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Der Finanz Sect W. Cruse hatt Adreß Bucher zu Probe mitgebracht zu verschiedene Preise aber es wurde beschloßen zu es den Sect Cruse zu überlassen die Adreßen Bücher zu kaufen die Trusties berichteten 93.00 Zinsen Einnahme Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beitrage

| | |
|----------|--------|
| Einnahme | 37.00 |
| Zinsen | 93.00 |
| Ausgabe | 110.25 |

C. Brandt Sect.

212

Indianapolis 10 Sept 1936

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by president Herm. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows.

W. Jürgens was sick from 13 Aug. until 27 Aug. and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and healthy again.

Hemich Jürgen was sick from 12 Aug until 19 Aug and is entitled to 1 week 5.00 and healthy again.

W. Steinkühler sick from 10 Aug until 31 Aug and is entitled to 3 weeks 15.00 and healthy again

Louis Prange was sick from 9 Aug until 6 Sept and is entitled to 4 weeks 20.00 still sick. W. Klinge was sick from 19 Aug until 9 Sept and is entitled to 3 weeks 15.00 and still sick.

Henry Bartling reported himself sick on 3 Sept. This report was accepted and deferred for payment.

Finance Sect. W. Cruse brought a sample of address books of various prices but it was decided that Sect. Cruse should be allowed to buy the address books.

Trustees reported 93.00 income from interest Due to no further business we moved to payment of dues

| | |
|---------------|--------|
| Income | 37.00 |
| Interest | 93.00 |
| Disbursements | 110.25 |

C. Brandt Sect.